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Frau Krusemark erläutert die historischen Hintergründe und die gegenwärtigen Maßnahmen, wie 
die Eigentümerrecherche bzw. der Bestimmung der gesetzlichen Vertreter in enger Zusammen-
arbeit mit dem Grundbuchamt. Auf die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, wie viele Grund-
stücke betroffen seien, antwortet Frau Krusemark, dass derzeit von 64 Grundstücken ausgegan-
gen werde, die Zahl sich aber auf die Zeit vor der Eingemeindung im Jahr 2003 beziehe. Bezüg-
lich der neuen Ortsteile sei die Recherche noch nicht abgeschlossen. 
 
 

 


